

Artikel vom 20.04.2020

Konstituierende Sitzung der Gemeinderatsfraktion

präsentieren - dies gilt es zu verbessern. Andere Fraktionen im Rat haben dies besser umgesetzt.

Es wurden Weichen für die anstehende Ratsarbeit gestellt. Um den sowohl der JU als auch der FDP, die mit jeweils nur einem Sitz im Rat vertreten sind, die Möglichkeit zu geben, in den beschließenden Ausschüssen mitzuarbeiten, wurde festgelegt, in der konstituierenden Gemeinderatssitzung darauf hin zu arbeiten, die bisherige Ausschussgröße von 8 auf 9 Personen zu erweitern, da mit die kleinsten Gruppierungen im Rahmen einer Ausschussgemeinschaft an allen demokratischen Prozessen teilhaben können. Wir setzen hier auch auf die Zustimmung der anderen Fraktionen.

Für das Amt des 2. Bürgermeisters wird erneut Udo Hammer ins Rennen geschickt. Schon deshalb auch, da er in den letzten Jahren in dieser Position gute Arbeit für Kahl geleistet und mit 2.103 Stimmen die insgesamt höchste Stimmenzahl aller gewählter Gemeinderäte erhalten hat.

Es wurden auch die nächsten Ziele der Fraktion in der kommenden Amtsperiode festgehalten: Ein Schwerpunkt soll das Vortreiben und Abschließen von lange geplanten Vorhaben sein. Dazu gehören z.B. der Bau der neuen Kindertageseinrichtungen, die den Pavillon-Kindergarten schnellstmöglich überflüssig machen und die Sanierung und Anpassung der Grundschule an den künftigen Bedarf. Auch die bereits geplanten Vorhaben aus der Ortsentwicklung gilt es konsequent zu verfolgen und für die Steuerung der Nachverdichtung in Kahl ist es erforderlich, entsprechende Bebauungspläne aufzustellen. Außerdem soll das Gebiet „Lange Hecke II“ endlich als Gewerbegebiete zur Ausweisungsfähigkeit entwickelt werden.

Aktuell wichtig ist auch eine Kahler Antwort auf die Corona-Krise. Die Kommune soll ortsnahe

► [Hier gelangen Sie zum Pressebericht](#)